



Andrea Fritschi



Monika Müller

Über die Therapiehunde-Besuche im Haus Michael

Andrea Fritschi und Monika Müller besuchen mit ihren Therapiebegleithunden seit 2014 einmal im Monat die Bewohner im Haus Michael. Die Einsätze erfolgen ehrenamtlich im Namen der IG Therapiehunde Böblingen e.V. Beide engagieren sich im Vorstand des Vereins sowie der Ausbildung neuer Therapiebegleithunde-Teams. 2014 hat Andrea Fritschi mit dem Labrador Monty bei der IG Therapiehunde ihren ersten Therapiebegleithund ausgebildet. „Während der Ausbildung werden Einsätze in verschiedenen Einrichtungen (Altenheime, Behinderteneinrichtungen, Kindergärten) durchgeführt und die Teams können für sich herausfinden, welches Einsatzgebiet für Mensch und Hund in Frage kommt“, erklärt Andrea Fritschi. „Monty war von Anfang an älteren Menschen sehr zugewandt und auch ich konnte mir einen Einsatz in diesem Bereich gut vorstellen.“

Das Haus Michael kannte Fritschi bereits, da ihre Schwiegermutter dort lebte. Die Verantwortlichen der Einrichtung hätten sich sehr gefreut, als sie ihnen Therapiehundebesuche angeboten habe. „Sie bringen ihre Wertschätzung darüber immer wieder zum Ausdruck“, so Fritschi. Monty ist mit seinen elf Jahren zwischenzeitlich im Ruhestand. Seine Aufgaben hat Ben, 2019 durch Andrea Fritschi ausgebildet, übernommen. Monika Müller, die 2014 bereits ihren dritten Therapiebegleithund ausgebildet hat, war von Anfang an mit dabei. Sie züchtet Shelties (Shetland Sheep Dogs), und wenn sie Welpen hat, dürfen diese mit ins Altenheim, sobald sie alt genug sind. Das ist immer ein besonderes Highlight für die Bewohner. „Die Anstrengungen, die ein ehrenamtlicher Einsatz mit sich bringt“, beschreibt Andrea Fritschi, „sind vergessen, wenn man sieht, wie viel Freude die Besuche den Bewohnern bereiten und welche positiven Auswirkungen sie haben.“

INFO

Der IG Therapiehunde Böblingen e.V. hat sich die Förderung der tiergestützten Therapie mit Hunden zum Ziel gesetzt. Therapiebegleithunde können in einer Reihe von Bereichen zum Einsatz kommen, beispielsweise in Senioren- und Pflegeheimen, Demenzgruppen, Einrichtungen für Menschen mit Handicaps sowie Hospizen. Auch in Schulen, Kindertageseinrichtungen, Einrichtungen der Jugendhilfe und bei Kindern mit besonderem Förderbedarf können die pelzigen Begleiter unterstützend sein. Selbst Einzelbesuche sind möglich.

Weitere Informationen zur IG Therapiehunde Böblingen sind online unter www.ig-therapiehunde.de zu finden.

Gut besuchtes Konzert der Kölner Band Luciel in der Aula

Trotz einer großen Konkurrenzveranstaltung in Renningen, Fasnet und winterlicher Bedingungen auf den Zufahrtswegen sei das Konzert der Kölner Band Luciel in der Aula erstaunlich gut besucht gewesen, zeigt sich Veranstalter **Eric Richter** vom Livemusik-Förderverein Groove-Tonight e.V. zufrieden. Die vier Musiker boten in der wieder einmal sehr stimmungsvoll ausgeleuchteten Aula ein grooviges, souliges Programm mit feinen Instrumentalparts und Bandleader **Daniel Rynkowski** führte überaus sympathisch durch den Abend. „Alles in allem wieder ein feiner Konzertabend“, so Richter.

Übrigens: Das nächste Groove-Tonight-Konzert, mit der in der Region beliebten Band Cinematic und **Philip Bölter**, findet am Samstag, 11. März, im Autohaus Bölter in Heimsheim statt.



Foto: Eric Richter